

# Kapolresta Mataram Pimpin Rapat Evaluasi Kinerja: Tekankan Strategi Hadapi Isu Kamtibmas

Syafruddin Adi - [MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID](http://MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 17, 2025 - 09:02



*Kapolresta Mataram saat memimpin Rapat GO, Kamis (16/01/2025)*

MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., memimpin Gelar Operasional (GO) sebagai agenda evaluasi kinerja bulanan Polresta Mataram, Kamis (16/01/2025).

Bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, rapat ini dihadiri oleh seluruh Pejabat Utama, Kapolsek Jajaran, Kasi, serta perwira Polresta Mataram.

Dalam forum ini, Kapolresta Mataram menerima pemaparan dari setiap Kepala Satuan Kerja (Kasatker) mengenai capaian dan kendala yang dihadapi selama Desember 2024. Evaluasi ini menjadi momentum penting untuk menyusun strategi yang lebih baik dalam menghadapi tantangan keamanan di bulan berikutnya.

“Rapat GO ini adalah agenda rutin untuk mengkaji kinerja Polresta Mataram di bulan sebelumnya. Kita tidak hanya melihat hasil, tetapi juga mengidentifikasi kendala, agar tugas kepolisian di bulan berikutnya bisa lebih optimal,” ujar Kapolresta.

### **Soroti Isu Kamtibmas yang Menjadi Perhatian Publik**

Kapolresta Mataram menyoroti berbagai isu Kamtibmas yang tengah menjadi perhatian masyarakat, termasuk maraknya klub motor dan balap liar di wilayah hukum Polresta Mataram. Ia menegaskan bahwa fenomena ini harus diantisipasi dengan strategi yang tepat, mengingat dampaknya yang meresahkan masyarakat.



“Polisi harus selalu menjadi bayangan masyarakat, hadir di setiap persoalan, dan memberikan solusi. Oleh karena itu, sebagai anggota Polri, kita wajib memiliki pola pikir yang terbuka dan analitis dalam menghadapi fenomena sosial yang berkembang,” tegasnya.

Ia juga mengingatkan seluruh jajarannya bahwa profesionalisme dan kedisiplinan adalah kunci dalam menjaga kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

“Tidak ada negara yang aman tanpa polisi yang berdedikasi. Kita harus terus berjuang menjaga marwah institusi ini dengan baik,” pungkasnya.

Dengan hasil evaluasi ini, Polresta Mataram siap untuk meningkatkan pelayanan dan pengamanan, guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga dengan optimal. (Adb)